

ABSTRAK

Lasri Zakiah : “*Pengaruh Pembelajaran Khitobah Di Pondok Pesantren Terhadap Kemampuan Bicara Santri Di Depan Umum*” Penelitian Ini Di Laksanakan Pada Santri Kelas Al-Istiqomah Pondok Pesantren Asy-Syatibiyyah Yang Berada Di Kabupaten Sumedang.

Penelitian ini dilatarbelakangi bahwa pembelajaran *khitobah* (pidato) di pondok pesantren Asy-Syatibiyyah kelas al-istiqomah baik dan bagus karena santrinya dituntut untuk praktek secara langsung sehingga mereka benar-benar merasakan pengalaman yang sesungguhnya. Tetapi ada sebagian santri tersebut akan merasa bosan dan santri tersebut akhirnya akan sering menguap saat pembelajaran berlangsung sehingga kemungkinan tertidur.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1). Mengetahui pembelajaran *khitobah* di Pondok Pesantren Asy-Syatibiyyah Sumedang. 2). Mengetahui kemampuan bicara santri pondok pesantren Asy-Syatibiyyah Sumedang di depan umum. 3). Mengetahui bagaimana pengaruh pembelajaran *khitobah* terhadap kemampuan bicara santri di depan umum.

Penelitian ini dilakukan didasarkan pada asumsi bahwa pembelajaran *khitobah* akan lebih meningkatkan kemampuan berbicara santri di depan umum, karena dengan mengetahui ilmu tentang cara *berkhitobah* (pidato) yang baik dan benar tersebut santri dapat mempunyai rasa percaya diri jika tampil di depan umum.

Penelitian ini menggunakan metode *quasi eksperiment* dengan desain *pretest posttest*, dengan menggunakan objek penelitian kelas al-istiqomah Pondok Pesantren Asy-Syatibiyyah. Adapun teknik pengumpulan datanya dilakukan dengan menggunakan tes tulis, wawancara, observasi dan dokumentasi. Dan analisis data dilakukan dengan menggunakan pendekatan statistik.

Berdasarkan hasil penelitian bahwa: 1). Pembelajaran *khitobah* di pondok pesantren Asy-Syatibiyyah kelas Al-Istiqomah terlaksana dengan baik, hal ini berdasarkan dari hasil pengolahan data yaitu sebesar 75%. 2). Kemampuan berbicara santri al-istiqomah mendapatkan nilai mean atau rata-rata yaitu 87,3(*posttest*) maka nilai tersebut termasuk dalam kategori baik. 3). Peningkatan kemampuan bicara santri di depan umum setelah pembelajaran *khitobah* yaitu sebesar 0,75 yaitu menunjukkan kategori tinggi.

Kata Kunci: Pembelajaran *khitobah*, kemampuan bicar